

Was war los im Kindergarten?

Vorschulausflüge von allen Gruppen

Die letzten Wochen vor den Sommerferien waren für die Kinder noch richtig vollgepackt mit vielen Aktionen. Die Schulanfänger aller Gruppen genossen mit ihren Erzieherinnen einen tollen lustigen **Vorschulausflug** (zum Hawaiisee, zur Burg Falkenstein mit Schatzsuche, uvm...). Jede Gruppe hatte ihr eigenes Programm, es wurde gegrillt, gepicknickt oder es gab leckere Pizza.

(Collage: Wanderung zur Burg Falkenstein)

Sommerfest auf der Wiese

Am Mittwoch, 06.07.22 fand bei schönstem Sonnenschein unser Sommerfest statt. Eröffnet wurde das Fest von allen Kindergartenkindern mit dem Lied „Beim Sommerfest auf der Wiese“. Danach bekam jedes Kind einen Spielepass, den es nach Lust und Laune bei den verschiedenen Spielstationen abstempeln lassen konnte. Es gab Seifenblasen, Büchsen werfen, Fußball, Sack hüpfen und einen Bücherflohmarkt. Als kleine Belohnung durfte sich jedes Kind eine Überraschung aus der Schatzkiste aussuchen. Zeitgleich fand für alle Kinder abwechselnd ein lustiges Gemüsetheater statt. Für das leibliche Wohl an diesem Abend sorgte der Elternbeirat, dem wir ein besonderes Dankeschön sagen möchten. Ohne Euch wäre so ein Fest nicht möglich, vielen Dank für Eure tatkräftige Unterstützung. Ebenso möchten wir dem Trachtenverein für die Bierbänke, Thomas Astner und Simon Pichler für die Organisation (Holen und Bringen des Getränkewagens), Florian Wilhelm (seit Jahren) für alles, was mit Strom zu tun hat, sowie bei Aufbau und Organisation, nochmals vom gesamten Elternbeirat mit dem Kindergartenteam speziell DANKE sagen.

(2Collagen vom Fest)

Gruppenabschlüsse mit den Familien

Der **Gruppenabschluss mit dem „Rausschmeißen“ der Schulanfänger** war wie jedes Jahr ein emotionales Ereignis für Eltern, Kinder, sowie Erzieher. Mit kleinen Aufführungen (Lieder, Tanz oder Gedicht) in gemütlicher Runde bei Kaffee und Kuchen, Gegrilltem oder kaltem Buffet ließ jede Gruppe für sich ihren **besonderen Nachmittag** ausklingen.

Das gesamte Kindergartenteam freut sich auf ein schönes, spannendes, neues Kindergartenjahr 2022/2023 und auf eine offene und gute Zusammenarbeit!

